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５月２３日（火）・２４日（水）と２年生は能登に宿泊学習に行きました。

１日目はカヌーやカッター、アーチェリー、いかだなどの野外活動をし、夜は恒例のキ

ャンプファイアを行いました。２日目はみんなでわいわい言いながらの野外炊飯で、おい

しい？カレーを作りました。

５月２４日（水）に１年生は芝政に校外学習に出かけました。午前中はジャグリングの

歴史やジェットコースターの仕組み、アーチェリーなどを学び、午後は実行委員会企画の

レクリエーションで大いに盛り上がりました。

１年生 校外学習
皆で協力して、きずなを深めよう in 芝政

２年生 宿泊学習
高め合い 成長！
絆から生まれる Ｇｏｏｄ ｔｉｍｅ

朝、校門に吹き込んでくる風は田んぼのにおいがします。幼
い頃からの記憶にある懐かしいにおい。人は目で見た記憶より
も、耳で聞いた記憶よりも、においの記憶の方がいつまでも残
っているものらしいです。生徒たちもやがて、進学や就職にと
この一中校区を離れるときが来るかもしれません。久しぶりで
ふるさとに戻ってきたとき、この懐かしいにおいを思い出して
くれるでしょうか。ふるさとに誇りが持てるように、豊かな自

然と、この地域の伝統を引き継いでいけるようなお手伝いができればと思います。
さて、先日、１年生は芝政に校外学習、２年生は能登に宿泊学習、３年生は東京方面に

修学旅行と大きな行事を行いました。大きな事故もなく、多くの思い出とともに無事終了
することができました。また、それぞれのテーマのもと、当日までの準備も含め、この行
事を行うことで多くのことを学び、クラス、学年としての団結力も増したように感じられ
ます。これまでの御家庭での御協力感謝いたします。

３年生 修学旅行
空前絶後の青春物語
～１２６人が学び１２６人が団結する旅～

【５月２３日（火）】
テーマ別研修
テーブルマナー（ホテル椿山荘）

【５月２４日（水）】
都内班別研修
東京ディズニーシー

【５月２５日（木）】
全体研修（スカイツリー・浅草）
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６月に入りすべての活動が本格的に始まりました。足羽第一中学校教職員全員がスク
ールプランに基づき、全力で取り組んでいきたいと思いますので、御協力と御支援のほ
どよろしくお願いします。

金 賞 おめでとう！
中部日本個人重奏コンテスト本大会
金賞 サックス四重奏
松宮萌香・船木優里奈・荒川よしの・土本明澄
３月２５日（土）に富山県新川文化ホールで行われました、中部日本個人重奏コンテスト
本大会。この大会は、中部各県の県大会上位チームが出場し、吹奏楽部の４人が見事金賞
に輝きました。

入 賞 おめでとう！
県中学生陸上記録会
５月２０日（土）に県営陸上競技場で県中学生陸上記録会兼国体選手選考会が行われまし
た。

優勝 岡田大暉（共通走幅跳・共通砲丸投）
２位 丸山陽生良（共通１１０ｍＨ）・岩佐龍成（共通砲丸投）

立山瑞貴（共通砲丸投）・吉田千夏（１年１００ｍ）
３位 丸山陽生良（共通走幅跳）・佐藤大夢（共通砲丸投）

岩佐駿樹・髙橋璃羽・丸山陽生良・岩佐龍成（共通４００ｍＲ）

さわやかなあいさつ
一中だよりの返事の中には、「家ではあまりあいさつをしない」と言う意見がありました
が、登下校や学校の中の様子を見てみますと、にっこり笑ってとってもさわやかなあいさ
つをしてくれる生徒が多いです。また、後ろから姿を見かけただけでもあいさつをしてく

れる生徒が多いと感じます。まさに、あいさつ日本一 の素質十分。

水筒、ペットボトルについて
水分補給のため、水筒以外にペットボトルを持ってくる場合は、ペットボトルホルダー

に入れるかタオルで包んでください。中身はお茶か水で。また、衛生上の観点から、人の
ものを飲んだりあげたりすることのないように指導しています。７月から学校祭終了日ま
では熱中症予防のためスポーツ飲料もよいこととしています。

日焼け止め、制汗剤の使用について
日焼け止め・・液体状およびクリーム状のものの使用を認めます。
制 汗 剤・・・スプレータイプおよびミストタイプを除いて使用を認めます。
※スプレータイプやミストタイプのものは広範囲で拡散しやすく、狭いところで使用する
ことで、鼻や口から多量に吸引し、健康を害する恐れがあります。

※他の生徒に迷惑がかからないように、無香料のものに限ります。

生徒指導部より

６月の生活目標

○明るく元気にさわやかなあいさつをしよう。

○落ち着いた雰囲気で学習に取り組もう。

スクールプラン



【１年生】
○若干気持ちが先走って、体がついていけない…うちの娘ですが、よろしくお願いいたします。
○校長先生の考えや「生徒指導部より」などから、子供に対する学校の熱心な姿勢が感じられました。
○ＳＮＳ等の時間が２１：００までということですが、時間の制限を決めてくださることで、子供同士で時間
を守ってくれるので、よいことだと思います。

○ゴールデンウィークも終わり、学校生活にも少しずつ慣れてくるかと思います。新しいことで覚えること
がたくさんあると思います。体調を崩さず、学校へ行って欲しいと思います。

○あいさつの取り組みはとてもよいことだと思います。家では甘えもあり、こちらからあいさ
つしても、小さい声でしか返しません。お互いに気持ちよく、あいさつできるといいなと思
います。

○学校の様子をスピーディーにお知らせいただきとても助かります。
○部活がきついみたいで、足が痛いといっています。頑張って欲しいです。
○入学して早くも１ヶ月がたちました。初めは「緊張するー」と笑顔も見ることができずにど
うしようかと思いました。今では「楽しい」と小学校の時のように、明るく元気な自分に戻
ってきたように思えます。いつまでも素直でいて欲しいです。

○学校開放などで、子供の様子が見られることを楽しみにしています。
○なにより、自転車通学が事故なくできることが一番の願いです。部活が始まり、勉強との両
立は大変でしょうが、しっかり「自己管理」ができる中学生になって欲しいです。

○中学校はいろいろな行事があります。今しかできないことを全力で取り組んで、楽しい思い
出を作って欲しいです。

○部活動で活躍する子が多いのですね。我が子も「文武両道」といくよう頑張ってもらいたい
ものです。

○いよいよ部活動が始まります。勉強との両立は大変だと思いますが、頑張って欲しいですね！
○初めて一中に入学しました。何もわからないことばかりですが、子供共々中学校３年間を充
実して送れればと思います。よろしくお願いいたします。

○自分の考えだけでなく、先生や先輩の言うことを素直に聞いて、頑張って欲しいです。たく
さんの人の中で、いろいろな意見や考え方があることを学んで、さらによい考えが持てるよ
うに、柔軟になって欲しいです。

○部活動が始まり荷物が増えたので、うまく自転車をコントロールすることができず、さっそ
く転倒。軽いけがで済みましたが、荷物が多いとバランスがとりにくくなります。事故に遭
わないよう気をつけて通学して欲しいです。

○春季強化大会は各部素晴らしい結果でしたね。部活に入部したばかりの子供へよい刺激にな
ったらしく、「自分も頑張る」と言っていました。

○学校行事、一中生として大切なこと、いろいろなことを簡潔に教えていただけたらと思いま
す。

○部活動も始まり、家に帰ってからの限られた時間を有効に使い、効率よく過ごすことができ
るようサポートしていきたいです。

地域と進める体験活動

【活動場所】酒生公民館
【活動内容】一中のお店出店やバザー売り子の役割分担に向けての話合い・準備
【参加生徒】１年生 ２０名 ２年生 １４名 ３年生 １５名 合計 ４９名

酒生区民体育祭 打合せ会ボランティア
５月１４日（日）実施

【ボランティア生徒感想】
○１年生「私は、午前が焼き鳥で、午後がデザートのお手伝いになりました。み
んなと協力して楽しい体育祭にしたいです。」

○２年生「僕はアナウンスをすることになった。ハキハキとみんなに聞こえるよ
うな声でしゃべりたい。自分自身も楽しみたい。」

○３年生「意外と意見が飛び交っていて、人まかせじゃなかったので、よかった
と思います。当日は、何が起きるのか分からないので、臨機応変に対応したい
です。地域に貢献したいです。」

１日（木）東足羽地区民生児童委員と語る会

２日（金）英語検定 ６日（火）中間テスト（～７日）

７日（水）常任委員会 １１日（日）槙山ウオーク大会

１２日（月）生徒集会・集金日 １３日（火）３年連音披露・１、２年合唱コンクール

１６日（金）福井市連合音楽会（３年生）・避難訓練事前学習会（１年生）

１７日（土）県中春季陸上大会（～１８日） １９日（月）避難訓練（地震・火災想定）

２３日（金）進学説明会（３年生） ２４日(土)東郷地区せせらぎコンサート

２５日（日）福井市総合防災訓練 ２８日（水）家庭・地域・学校協議会

６月行事予定



○不安は１日でなくなり、毎日とても楽しそうで安心しています。 ○中学校生活の最後の年になりました。１日１日を大切に、悔いを残さない日々を過ごして欲
○入学して、それまで抱えていた不安が少しずつ楽しさに変わっているようです。毎日が新鮮 しいです。みんなと過ごす時間を楽しんで欲しいです。
で充実しているらしく、親としてもひとまずほっとしています。これから部活も本格的に始 ○朝はしっかり早起きをして、準備をして登校しています。少しずつ学習時間を増やしながら
まり、テストも近づいてくるとまた一山ありますが、気を引き締めて乗り越えていって欲し 頑張って欲しいです。
いです。受験に向けてのリズムを早く身につけていって欲しいものです。 ○クラスが変わり、授業をのぞくと、思いの外クラスに馴染んでいたので本当にホッとしまし

○親としても不安でいっぱいでしたが、親が思っている以上に子どもは強いもので、新しい友 た。行事も多いので、気がつけば夏休み？にならないように今は基礎・基礎ですよね！
達もでき、毎日学校で会ったことを楽しそうに話してくれる娘を見て、頼もしく感じました。 ○学校開放一覧を見て、いろいろ楽しみにしています。まずは連音ですね。頑張ってください。

○連休明けからは、キャピキャピ感を押さえて、中学生らしい落ち着きが欲しいものです。で ○宿題を学校で少しやったと言って、家では自由時間が少し長いのでは？と思うことが多々あ
も無理でしょうね。自分もそうだったろうし…。 ります。もう少し時間を有効に使って欲しいのですが、いつになったらエンジンがかかるの

○このお便りや、入学式、学年懇談などで、足羽一中の先生方のやる気が伝わってきます。信 か心配です。
頼できる先生方に教わることができて、子どもたちも幸せなことだなと思います。そんな先 ○野球優勝すごいですね。サッカー、卓球と素晴らしい成績で、一中の誇りですね。
生方と一緒に（子どもを）よい方向へと成長させていきたいと思います。 ○３人兄弟の末っ子ですが、２人の兄姉とも学校へ行くことを嫌がることなく、末弟のこの子

○つい最近まで小学生だった息子が、学生服を着たとたん頼もしく見えました。小さい小学校 も毎日通学している状況で、先生方のご配慮により、中学校生活を楽しんでいることに心よ
から、大きな集団に入ることに不安でいっぱいだったはずなのに、「中学校は楽しい」と毎 り感謝申しあげます。
日嬉しそうに通学しています。 ○お便りに詳しく書いていただけるととても助かります。

○朝元気に学校へ行きます。毎日が楽しみなようです。 ○中学生活最後の１年、もちろん勉強は大切ですが、１年間の行事も今しかできないと思うの
○入学式以来クラスの中に入るのは２度目となる、先日の授業参観でしたが、仲の良さそうな で、よい思い出を作って欲しいです。
様子を見て安心しました。３年間よろしくお願いします。 ○春季強化大会の活躍おめでとうございます。子どもの部活は違いますが嬉しいですね。ホー

○大きめの自転車に乗り元気に学校へ行く姿を見て、ほほえましく思っています。 ムページを見たら、更新がはやくて驚きました。ありがとうございます。
○野球優勝、サッカー準優勝おめでとうございます。他の部活動も応援しています。 ○春季強化大会、各部素晴らしい結果でしたね。不調だった子どもへのいい刺激になったらし
【２年生】 く、「次はもっと頑張る」と言っていました。
○今回の春季強化大会では、みんなの努力・頑張りが実り、よい結果が得られすごくよかった ○部活に新１年生が加わり、４月の間に２回もテストがあり、忙しそうに毎日を過ごしていま
と思います。 す。新しいクラスにも慣れて、楽しそうにしている姿を見ると安心します。この調子で日々

○早いものであっという間に２年生！！だんだん考え方などが大人に近づき、しっかりしてきま を送っていってもらいたいです。
した。社会のマナーを守れる大人になってください。 ○とうとう３年生、最高学年になりました。受験に向けて気を引き締めて、一緒に頑張ってい

○クラス替えがあり、２年生としての新しい生活にも慣れ、毎日頑張っているようで安心して きましょう。
います。 ○実り多き１年になりますように。

○後輩を迎え、張り切って毎日を過ごしているようです。しかし、慣れがあるからか、いい意 ○落ち着きながらも、元気に学校生活を、最終学年を楽しんで欲しいです。
味での緊張感が足りません。中間テストが心配です。 ○学年に１年生からの同じ先生がたくさん残っていらっしゃって、とても心強いです。最後の

○先輩になった自覚を持ち、１年生を引っ張っていけるよう頑張って欲しいです。友達の頑張 １年が生徒のみなさんにとって充実した日々になるよう、できる限り協力していきたいと思
りを聞き、よい刺激になったようです。 います。

○野球部、サッカー部、卓球個人と新年度早々明るいニュースで、他の部活動も刺激を受け、 ○今年も会話のきっかけとなる情報など、よろしくお願いします。
一中全体が勢いのある、生き生きとした学校生活が送れるよう、親も子どもを盛り上げてい ○４月３０日の授業参観、総会では、生徒のみなさんの明るく元気な様子や、先生方の熱心な
こうと思います。 姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。

○学校行事や各学年の保護者の方の声が聞けるので、今年も楽しみにしています。 ○気合い入れて、卒業まで突き進んで欲しいです。
○下校中や立ち当番の時などのことを思い出すと、一中の生徒らしい元気のよいあいさつをし ○野球部もサッカー部もよく頑張りましたね。
てくれるので、大変気持ちがいいです。これからも続けていって欲しいです。 ○地区大会に向けて部活を頑張っていますが、勉強との両立がうまくできるといいなと感じま

○２年生になり、心機一転、新たに目標を立てて頑張って欲しいです。 す。何事も一生懸命取り組んで欲しいです。
○１年生から尊敬されるような２年生になって欲しいです。明るくて楽しい学校生活を送って ○サッカー部準優勝惜しかったですが、おめでとう！頑張ったね！と、みなさんを激励したく
ください。 思います。単独では感じ得ない達成感と悔しさは一生ものです。素晴らしい思い出ですね。

○春季大会は思い出に残る大会になりました。休日も意欲満々に練習に向かう我が子の姿に嬉 ○いよいよ受験！春季強化大会が終わり、部活動も残りわずかとなってきました。勉強への切
しくなりました。これも休日返上で指導してくださる先生方のおかげです。ありがとうござ り替えができるか心配です。
います。 ○毎日元気で大きな声で「行ってきます」と「ただいま」を欠かさない、この日常を幸せに思

○入学したと思ったらもう２年生という感じです。中学の３年間は特に早く過ぎる気がします。 います。３年生になっても学校生活が充実しているようです。
今年も勉強や部活動に一生懸命取り組んで欲しいです。

○宿泊学習の準備に忙しいようです。当日に向けての準備段階も、子どもたちにとってはよい
思い出になるといいと思います。

○足羽一中生であることに誇りと責任を持って、目標に向かって頑張って欲しいと思います。
日頃の成果や様子を、学校開放日に見られることを１年間楽しみにしています。

○２年生に進級したことで、心も成長して欲しいです。もっと現実を見て、勉強に力を入れて
頑張ってください。

○勉強や部活に前向きに頑張っている姿を見ると嬉しく思います。先生方のご指導のおかげで
もあり、ありがたいです。

【３年生】
○吹奏楽部の中部重奏コンテストの結果が掲載されず少し残念に思います。
Ａ：申し訳ありません。春休み中で、担当も代わり、申し送りがしっかりとできていませんでした。遅れまし
たが、今回掲載させていただきました。

○ラスト１年、どうぞよろしくお願いします。

キ リ ト リ

一中だより No.２ 保護者の声 年 組 氏名（ ）


